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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2147回例会 2010.11.25

温故知新 そして 和

地域を育み、
大地をつなぐ

■司会：
　樋口例会運営委員

■点鐘：山本会長

■会長報告 山本会長

皆様こんにちは。すっかり冬の気候になりました
ね。インフルエンザもそろそろ子供達の間で流行
の兆しを見せ始め、ポツポツと学級閉鎖も起きて
いる様子です。先週お話しました様に、外出先か
ら帰宅されましたら、是非、石鹸での手洗いとう
がいの励行をお勧めします。子供達や孫に父親、
またはジイジイとして皆さんがいつも言う事のは
ずです。簡単で凄く効果のある予防方法です。騙
されたと思って是非ご家族でお試しください。
さて話は変わりますが、先週の100％例会の結果
を発表したいと思います。結論｢100％達成です｣。
100％を達成するに当り、戸澤委員長を始めとす
る例会運営委員会の皆様の努力と会員の皆様のご
協力によりここに100％例会を達成できました。
心より感謝致します。｢ありがとうございました｣。
これからも、1回達成できたからいいや、では無く、
初めは月に1度の100％例会の目標達成、次には月
に2回と皆様と共に努力をしていきたいと考えて
います。良く言われますが｢継続は力なり｣。まさ
にその通りだと思います。これからも皆様のご協
力を頂きながら、1回でも多くの100％例会を達成
し、1回でも多くの100％例会を継続して行きましょ
う。皆様よろしくお願いします。また、100％例
会後の職場見学、皆様お疲れ様でした。とても有
意義な体験と老舗継続の大変さや、跡目問題など
普段では聞けない話や、職業奉仕に関する根幹を
解りやすくお話頂き、皆様もとても参考になった
と思います。また、素晴らしい企画をして頂きま
した當麻委員長にお礼申し上げたいと思います。
｢ありがとうございました｣。
次に、先週皆様に指名委員会のメンバーのお名前
を申し上げそびれてしまいました。申し訳ござい
ませんでした。
クラブテーマ｢温故知新｣古き を たずね 新しき
をしれば もって師となるべし。
①例会に出席し、メンバー間の懇親を深め、自分
　自身に有意義な例会を見つけよう。
　そして自分自身の例会出席の楽しみを見つけよう｡
②例会を欠席したら、メークアップを必ずしよう。

■合唱：ロータリーソング
　｢それでこそロータリー｣

◆ソングリーダー：
　野澤会員

■お客様紹介：
　野澤パスト会長

◆ビジター：
　地区ロータリー財団委員
　橋本 恵治　様
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

35 25 0 8 76.47

■出席報告 高橋(眞)例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名
■前々回出席率メークアップ修正後：94.12％
■前々会メークアップ者：
　相羽会員：地区ゴルフ
　北久保会員：石和ＲＣ
　熊木会員：石和ＲＣ
　二ノ宮会員：所沢中央ＲＣ

■ニコニコＢＯＸ 高橋(徹)クラブ管理委員

本日のニコニコ合計：   37,000円
　　累　　　計　　：  663,000円

◆渡 辺 様：先日はわざわざ弊社｢船橋屋｣まで職場
　　　　　　見学にお越し下さりありがとうござい
　　　　　　ました。少しでも皆様のお役に立つこ
　　　　　　とができたら幸いです。
◆橋 本 様：本日の卓話ではお世話になりました。
　　　　　　つまらない話を楽しくできたでしょうか｡
◆山本会長：福生中央ＲＣの橋本様、ようこそいら
　　　　　　っしゃいました。本日の卓話よろしく
　　　　　　お願い致します。18日の100％例会は皆
　　　　　　様のご協力で達成しました。ありがと
　　　　　　うございます。是非月に1度100％例会
　　　　　　を達成しましょう。
◆中丸幹事：橋本様、卓話よろしくお願い致します｡
　　　　　　過日2580地区ゴルフ大会にて3位入賞し
　　　　　　ました。クラブ始まって以来の3位です｡
　　　　　　参加の皆様ご苦労様でした。集合に遅
　　　　　　刻して申し訳ございません。
◆目時会員：橋本地区委員、本日の卓話よろしくお
　　　　　　願いします。
◆戸澤会員：先週例会出席100％達成できました。皆
　　　　　　様のご協力に感謝致します。
◆二ノ宮会員：
　　　　　　地区ゴルフ大会欠席すみません。
◆隅屋会員：先週船橋屋さん7代目の事業継承の卓話､
　　　　　　①陰徳を積む(職業奉仕)、②先祖を敬
　　　　　　う、③倫理を大切にする。とてもわか
　　　　　　り易く参考になりました。企画されま
　　　　　　した當麻誠さんに感謝します。

■国際ロータリー日本事務局：
　12月のロータリーレート　1ドル＝82円

■東京保谷ＲＣ：
　2010～11年度地区大会の案内の受理
　2011年2月23日(水)～24日(木)
　於　ホテルニューオータニ
　深川純一ＲＩ会長代理出席
　建築家 安藤忠雄氏による記念講演
　登録料　9000円

■ローターアクト大会ホストクラブ：
　2010～11年度第42回地区年次大会の案内の受理
　2011年2月26日(土)　13:30～
　於　ホテルラングウッド

■幹事報告 中丸幹事

③入会時のスポンサーは新人メンバーのメークアッ
　プの面倒を必ず見よう。
④食事の廃棄を少なくする為に例会を欠席する時
　には、前々日までに事務局に連絡を入れよう。
⑤夜間例会、懇親会、旅行に奮って参加しメンバー
　の懇親を深めよう。
⑥クラブメンバーの全員卓話を盛り上げよう。
⑦マイ箸を失くさない様に使おう。
⑧交換留学生をしっかりと育てよう。
⑨阿部ガバナー補佐の掲げた、キャッチアップ90(出
　席率90％以上)を実現しよう。
是非12月も平均90％を達成しましょう。勿論100
％例会も是非1回達成できれば素晴らしい事だと
思います。皆様頑張りましょう。
次に会務報告に移らせて頂きます。
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■卓話(ロータリー財団月間に因んで)

■卓話者紹介：
　目時Ｒ財団委員長

■卓話者：橋本恵治地区ロータリー財団委員

皆さんこんにちは。今月はロータリー財団月間です。
地区財団委員長の小宮委員長にお願いして、橋本様
にお越しいただきました。

この委員会が3年委員会とは知らずに引き受けてから
2年が経ち来年で任期が終了しますが、現在月に2回
以上カバナー事務所を訪れ、パイロット地区として
の活動が忙しいのであって、私の後を勤める方は、
パイロット地区の仕事はなくなるのでそれ程忙しく
はないと思います。
2010－2011年の新地区補助金の申請書のバインダー
を回覧し、｢ロータリー財団　解説｣・｢2010－2011年
新地区補助金申請一覧｣・｢2010－2011年度ロータリー
財団補助金のご報告｣を配布し、ポイントを説明する。
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■点鐘：山本会長

■山本会長より質問：
　継続事業の補助金申請は良いとしても、単年度
　事業の提案書〆切り(補助金申請)が前年度中に
　しなければならないのがどうも納得いかないの
　ですが？と言う問いに、卓話者も同感であると
　の回答がありました。


